

## ► ECONOMÍA

# Los comercios de la capital apagarán sus luces el día 10 en señal de protesta

Lucio Moreno explicó que esta acción es como consecuencia de la subida del IVA prevista por el Gobierno central para julio de 2010

• El presidente de la Federación Provincial de Comercio aseguró que «con este aumento de impuestos los productos se encarecerán y la gente comprará aún menos que ahora».

**ALICIA GONZÁLEZ / CIUDAD REAL**  
Los comercios de la capital y del resto de la región llevarán a cabo un apagón de luces el próximo día 10 de diciembre bajo el lema *El comercio a oscuras, donde todos los establecimientos apagarán sus luces desde las 20.00 horas hasta el día siguiente*. Esta reivindicación, acordada por la junta directiva de la Confederación de Comercio de Castilla-La Mancha, integrada en Cecam Ceoe-Cepyme, es como consecuencia de la subida de impuestos prevista por el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero y que entrará en vigor el próximo mes de julio de 2010.

Esta subida del IVA lo que provocará es que «los precios de los productos se encarezcan», según comentó Lucio Moreno, presiden-

te de la Federación Provincial de Comercio, que señaló que «si ahora los compradores están muy reticentes pues si se suben los precios aún más», además, apuntó que repercutirá negativamente en la creación de puestos de trabajo y de nuevas empresas en la región.

Así, el presidente de comercio manifestó que es un ataque a un sector que está «en una situación muy crítica», comparando a estos con los agricultores, ya que aseguró que «estamos igual que ellos, pendientes de si llueve, si hace buen tiempo...».

Por ello, Moreno invitará a todos los establecimientos de la provincia a que lleven a cabo esta protesta para que el Gobierno central se entere de que «estamos artos» y que «ya es hora de que los comerciantes hablemos y si tenemos que salir a la calle, pues saldremos si así conseguimos que se nos tenga en cuenta», aseguró el presidente provincial.

En este sentido, Moreno explicó que espera que los propietarios de los negocios se involucren en esta primera protesta que no es más que el «inicio de una serie de acciones», además, comentó



Algunos clientes en uno de los establecimientos de la capital. / RUEDA VILLAVERDE

que los comerciantes «tienen ganas ya de expresarse y decir lo que piensan», y que mejor momento para hacerlo que ahora, aseguró Moreno.

Así, el presidente provincial de comercio manifestó que la subida

del dos por ciento en la factura de la luz es «un lujo para el cuerpo que no nos podemos permitir» y por ello, si después de estas protestas la subida continúa, «este sector no tendrá más remedio que realizar más acciones como esta».

## ► TRIBUNALES

El policía local que presuntamente fue agredido por tres cazadores niega que recibiera ayuda

LT / CIUDAD REAL

El policía local de Alcázar que presuntamente fue agredido por tres cazadores, que hoy se sientan en el banquillo de la Audiencia Provincial, niega que recibiera ayuda por parte los empleados de la gasolinera hasta donde supuestamente le siguieron los acusados la noche del 24 de junio de 2003 después de que éstos vieran que se llevaba uno de sus perros.

La Audiencia inicia hoy el juicio contra los tres imputados, que se enfrentan a siete años de cárcel, cada uno de ellos, por un delito de homicidio en grado de tentativa.

Según el relato de hechos del fiscal, los acusados estaban en un coto de caza cuando avistaron una liebre, soltando los tres galgos que llevaban para que cazara la pieza.

El agente que se encontraba revisado el comedero de las perdices cogió el perro al no ver a nadie y creer que estaba perdido, hecho que vieron los acusados de lejos y que interpretaron como un robo, por lo que le siguieron, golpearon e intentaron dispararle con su arma.

  
**Lotería Nacional**

# DENTRO, DE UNOS DIAS MILLONES DE ESPAÑOLES RECIBIRÁN UNA BUENA NOTICIA



Gracias a la Lotería.

22 de diciembre, Sorteo Extraordinario de Navidad.  
Más de 2.300 millones de euros en premios.  
Lotería de Navidad. La nuestra.

  
Loterías del Estado